

# PUBLIK

## Jadi Idola di Keneyam, Pos Senyum Ksatria Pandawa Kostrad Ramai Diserbu Warga

Agung widodo - [JATENG.PUBLIK.CO.ID](http://JATENG.PUBLIK.CO.ID)

Sep 1, 2023 - 20:14



*Satgas Mobile Yonif Mekanis Raider 411/Pandawa Kostrad.*

NDUGA- Kegiatan bakti sosial yang digelar rutin oleh Satgas Mobile Yonif Mekanis Raider 411/Pandawa Kostrad sejak 2 bulan yang lalu dengan nama keren "Pos Senyum" ternyata mampu memberikan warna baru bagi masyarakat di Kota Keneyam, Kabupaten Nduga.



Program teritorial yang merupakan kegiatan berbagi paket sembako kepada masyarakat yang melintas di depan Pos Kotis Satgas Mobile Yonif Mekanis Raider 411/Pandawa Kostrad ternyata sudah banyak dikenal oleh warga.

Terlihat, kegiatan yang digelar pada Jum'at pagi (1/9/2023) dengan cuaca gerimis, membawa satu karung berisi 100 paket sembako, dalam waktu kurang dari 30 menit ludes diserbu masyarakat, anak-anak juga mendapatkan gula-gula atau permen, mereka sangat antusias dan sudah menunggu kehadirannya pos senyum.



Sebelum bingkisan dari Ksatria Pandawa Kostrad, diserahkan, personil yang terlibat dalam kegiatan pagi ini menyampaikan kepada masyarakat yang datang ke Pos Senyum, jika mau berobat dan jual hasil kebun bisa langsung datang ke Pos Kotis tidak perlu takut, semuanya akan siap membantu masyarakat Keneyam.

Komandan Pasukan Pandawa Kostrad, Letkol Inf Subandi alias Bang Alex mengatakan, kegiatan bakti sosial itu rutin dilakukan untuk membantu meringankan beban masyarakat.

"Kegiatan ini juga sekaligus wujud kepedulian Satgas Mobile Yonif Mekanis Raider 411/Pandawa Kostrad dalam penerapan implementasi 8 wajib TNI, khususnya poin ke-8 menjadi contoh dan memelopori usaha-usaha untuk mengatasi kesulitan rakyat sekelilingnya," kata Bang Alex.

"Sejak pertama datang kami ingin hadir membawa kebahagiaan bagi masyarakat, hal itu senada dengan komitmen Pasukan Pandawa Kostrad bertugas di Keneyam, dengan respon masyarakat yang sangat antusias mendatangi pos senyum, kami senang," imbuh Dansatgas

Salah satu masyarakat Bapak Demas Heluka mengungkapkan, terima kasih kepada Satgas Mobile Yonif Mekanis Raider 411/Pandawa Kostrad yang sudah mengadakan kegiatan sosial tak kenal lelah di wilayah Kota Keneyam.



"Terimakasih, hormat, wa wa wa, saya sangat senang dengan pelayanan Satgas TNI Kostrad sudah membantu masyarakat dari pertama datang sampai hari ini, hormat," ungkapnya.

Sementara itu, Perwira Seksi Teritorial (Pasiter) Satgas Lettu Inf Sunariyo usai kegiatan Pos Senyum menyampaikan rasa senang dan bersyukur hingga kini

Satgas Mobile Yonif Mekanis Raider 411/Pandawa Kostrad setiap harinya menjalankan berbagai program positif yang memiliki manfaat untuk warga Keneyam.



"Kita semua bersyukur, hari ini pos senyum satgas berbagi kebahagiaan membagikan paket sembako kepada masyarakat, tidak sampai 30 menit paket sembako ludes di serbu warga," tandas Pasiter Satgas.

Editor : JIS Agung

Sumber : Penkostrad